

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el sábado día 18 de Febrero de 2012.

IRUN

[El grupo EAJ-PNV pregunta en el Congreso por la](#)

[situación actual del protocolo para la integración](#)

[ferroviaria de Irun](#)

18.02.12 - 02:36 - M.A.I. | [IRUN](#).

La diputada del grupo EAJ-PNV, Arantza Tapia, ha presentado en el Congreso de los Diputados una serie de doce preguntas, dirigidas al Ministerio de Fomento, sobre la situación administrativa en la que se encuentra el protocolo para la integración ferroviaria de Irun. El objetivo, según explican desde EAJ-PNV, es «reactivar el desarrollo» de este protocolo. Por ello, el grupo ha instado a la ministra de Fomento, Ana Pastor, «a situar la integración ferroviaria de esta ciudad entre las prioridades del Ministerio, dada la relevancia que este proyecto tiene tanto en la transformación de la ciudad como en la llegada del Tren de Alta Velocidad a Irun».

El grupo EAJ-PNV en el congreso considera que «el desarrollo de dicho protocolo no puede demorarse más». Por ello, solicita al Ministerio de Fomento «que informe de la fase en la que se encuentran los estudios técnicos y económicos, así como de las previsiones temporales y presupuestarias con las que trabaja el Ministerio».

Asimismo, el grupo de EAJ-PNV ha manifestado su «disposición» para colaborar con el Ministerio en esta materia.

[i](#)